



Métropole de Lyon : succès renouvelé pour la 40ème édition des Journées européennes du patrimoine

Cette année encore, les habitants de la Métropole de Lyon étaient nombreux à participer aux Journées européennes du patrimoine, placées à l'échelle métropolitaine sous le prisme de la lumière. Les acteurs locaux se sont à nouveau largement mobilisés pour proposer plus de 600 offres aux visiteurs. Retour en chiffres sur quelques-unes d'entre elles.

Une thématique métropolitaine chère aux Grands Lyonnais

La lumière est une thématique qui n'a pas été choisie au hasard par la Métropole de Lyon. Etroitement liée à l'histoire du territoire et à son patrimoine, celle-ci est devenue un marqueur fort de son identité. Cette thématique a donc grandement suscité l'intérêt des Lyonnais.

Le Cluster Lumière, acteur phare de la lumière lyonnaise, a rassemblé plus de 185 visiteurs grâce à ses différentes offres comprenant notamment la visite de sa Cité de la Lumière ainsi que la déambulation nocturne du samedi soir menée par un éclairagiste professionnel.

92 visiteurs ont participé à la retraite aux flambeaux de la Tour-de-Salvagny et les ateliers flash organisés par Ebulliscience, à Vaux-en-Velin, pour apprendre à décortiquer la lumière, ont attiré 149 personnes.

Un public adepte de nouveautés et visites insolites

Comme chaque année, de nouveaux lieux et animations insolites ont enrichi le programme des Journées européennes du patrimoine.

Les anciens ateliers SNCF ont affiché complet en accueillant 171 personnes qui ont pu découvrir les 150 ans d'histoire du Technicentre d'Oullins à travers des visites guidées.

Les coulisses des HCL ont à nouveau rencontré un grand succès cette année. Les visites de blocs opératoires, laboratoires et autres lieux insolites, les expositions ainsi que les animations des 8 établissements concernés ont rassemblé plus de 4 600 personnes.

Ce week-end était aussi l'occasion pour les Grands Lyonnais de venir découvrir le chantier de restauration de la statue de Louis XIV, sur la place Bellecour, qui n'avait pas été déplacée depuis sa création en 1825. Ces visites, organisées par la Métropole de Lyon, ont permis à plus de 300 personnes d'échanger avec les artisans d'art qui s'occupent de la restauration et observer cette statue équestre colossale de plus près pour la première fois, avant sa remise sur socle.

Les lieux emblématiques fortement plébiscités

Les monuments et institutions patrimoniales les plus emblématiques de la Métropole de Lyon continuent d'attiser la curiosité des visiteurs.

Les visites et animations proposées à l'Hôtel de Ville de Lyon ont mobilisé plus de 13 628 personnes et plus de 9 100 se sont rendu au Musée des Confluences.

Les musées Lugdunum et Gadagne plaisent toujours autant aux petits et grands. Au total, près de 7 000 personnes s'y sont déplacées pendant le week-end.

Enfin, cette année marquait le grand retour de la Cour d'Appel de Lyon au programme après 10 années d'absence. Durant toute la journée de samedi, 2 600 personnes ont pu arpenter chaque salle d'audience ainsi que la salle des pas perdus, autant de lieux qui ont été le théâtre de procès historiques ou retentissants.

CONTACT PRESSE

Margot Dupart
06 43 54 34 68

margot@agencegeraldinemusnier.com